

Vie des entreprises/Agence Multipress/Départ à la retraite de Lucien Aworet Massamba L'émouvante correspondance de Jean-Luc Phalempin

RAD
Port-Gentil/Gabon

LUCIEN Aworet Massamba, employé à l'agence Multipress Port-Gentil, va désormais faire valoir ses droits à la retraite au terme de 33 ans d'activités d'affiliée. Son employeur a organisé, récemment, dans un restaurant de la place, une soirée récréative à son intention.

L'ensemble de ses collègues auxquels se sont associés tous les animateurs de la page "Port-Gentil" du journal "l'Union" et le service local des Petites annonces, ont tenu à rendre hommage au "doyen" comme on l'appelait flanqué de son épouse, et affichant fière allure de jeune retraité. L'assistance, à la



Photo : Julie Nguimbi

Le chef de l'agence Multipress, Dieudonné Mombo Mackobou, détenant le message du directeur général de l'entreprise.

demande de Dieudonné Mombo Mackobou, chef de l'agence Port-Gentil, s'est levée pour lui offrir une "standing ovation". Des accolades, de longues poignées de main. Il y en a qui ont écrié une larme. Puis, M. Mombo Mackobou s'est placé au milieu de la pièce pour décliner le contenu

du message adressé à Lucien par Jean-Luc Phalempin, le directeur général de Multipress-Gabon. Une correspondance émouvante, qui met en lumière les qualités du néo-retraité et l'estime que lui vouait son patron : «*Lucien, le moment est venu pour se dire au revoir*», écrit-il. Avant de



Photo : Julie Nguimbi

Le néo-retraité de Multipress, Lucien Aworet Massamba (d).

poursuivre: «*Ne pouvant être présent, je pense néanmoins à toi et souhaite te dire que cela a été un plaisir de te connaître pendant près de 20 ans.*» Pour le DG, Lucien Aworet Massamba a toujours fait preuve de retenue dans sa façon de se comporter et de beaucoup d'implication dans le tra-

vail. «*Je t'ai toujours vu de bonne humeur et sérieux dans tes tâches à accomplir*», poursuit-il, s'empressant d'ajouter: «*Pars donc l'âme en paix, en te souhaitant une bonne retraite aussi longue que ta présence au travail, ce qui fera pas mal d'années.*» Dans cette correspondance

particulière lue par le chef de l'agence Multipress Port-Gentil, Jean-Luc Phalempin conclut en souhaitant à Lucien «*plein de bonnes choses pour toi et ta famille, en même temps que je te souhaite une bonne retraite bien remplie.*»

M. Mombo Mackobou en a profité pour prodiguer de sages conseils aux autres salariés, en leur demandant de suivre les traces de Lucien, «*un homme amoureux du travail bien fait, toujours ponctuel et assidu au travail.*» Des qualités auxquelles s'ajoutent la fidélité et la pondération. Après avoir, en toute humilité, demandé "pardon" à ceux qu'il aurait, d'une manière ou une autre, offensés, Lucien a remercié son employeur pour son encadrement et tous ceux qui l'ont soutenu dans son métier.

Vie des associations/2MC...

Un concept "100% jeune, 100% réglo"

CNE
Port-Gentil/Gabon

LES membres de Miroir Média Consulting (2MC), - un regroupement de jeunes communicateurs socioculturels, soucieux du bien-être et de l'épanouissement de cette frange de la population, à travers la sensibilisation, l'éducation et la promotion du ludisme - ont fait une sortie publique récemment.

Occasion pour ces jeunes de présenter leur association qui se positionne comme un instrument de promotion de la "positive attitude". Insistant, notamment, sur la première édition du concept "100% jeune, 100% réglo". Lequel est axé essentiellement sur



Photo : CNE

Les membres de l'association 2MC après...

la lutte contre la délinquance juvénile et la dépravation des mœurs. «*Une façon de faire la sensibilisation des jeunes par les jeunes, de valoriser et promouvoir nos valeurs culturelles et artistiques, et d'offrir au public un outil de divertissement ludique*», selon Pablo Guissamba, le

manager général de 2MC. Le concept a été créé dans le souci d'apporter une modeste contribution aux efforts consentis par les autorités compétentes et les Organisations non gouvernementales nationales et internationales dans la lutte contre la délinquance juvénile et la toxicomanie,



Photo : CNE

...l'échange avec les journalistes.

notamment chez les jeunes. Un vaste programme est prévu pour cette première édition dont les manifestations se déroulent du 1er au 5 mai 2018 dans la capitale économique. Auparavant, une caravane a sillonné les quartiers populaires, les établissements scolaires et

les lieux de grande affluence, afin d'attirer l'attention des populations cibles sur ce à quoi elles s'exposent sur les plans sanitaire, juridique, moral et éducatif, en se livrant à des pratiques déviantes. Dans leur agenda, il est prévu une visite aux détenus mineurs de la prison

centrale de Port-Gentil samedi 5 mai prochain. La caravane s'achèvera à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe avec une journée culturelle de sensibilisation, suivie d'un concert populaire qui verra la prestation de l'artiste internationale Ténor. Il faut noter que pour cette édition inaugurale, 2MC bénéficie du soutien de plusieurs Ong de renom telles que "les 3S" de Nathalie Dupagne, ou encore "La Voix des oubliés" de Me Yenou. Les fonds ainsi récoltés au sortir de cet acte permettront de faire un don d'une mini-bibliothèque à la prison centrale de la ville de sable, a-t-on appris.

...et du Groupe Tchango/Installation des cellules

Au tour d' "Étoile de Léon-Mba"

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE Groupe Tchango, association politique créée par l'ancien ministre Gabriel Tchango, poursuit son occupation du terrain dans la ville de sable, à travers l'installation de ses organes de soutien. Un moyen pour cette association de préparer les législatives à venir et pour lesquelles elle espère réaliser un bon résultat.

Dernièrement, au Quartier Chic, dans le 2e arrondissement, le Groupe Tchango, conduit par Charles Onanga Dubonheur, son président communal exécutif, a installé



Photo : JP Allogo

Le 3e vice-président du Groupe Tchango installant le responsable de la cellule "Étoile de Léon-Mba" en présence...

la cellule baptisée "Étoile de Léon-Mba". Occasion pour le responsable précité d'adresser ses vifs remerciements aux membres de la cellule, non sans leur présenter les excuses du fondateur de l'association, empêché.

Poursuivant son propos, il a indiqué que «*le Groupe Tchango a pris l'engagement solennel de faire la politique de proximité. De ce fait, notre présence au Quartier Chic n'est pas inopinée.*» Avant de passer la parole au troisième vice-



Photo : JP Allogo

... des membres du bureau communal.

président en charge des questions juridiques, Modeste Ngounga, qui a ainsi procédé à l'installation du président de la cellule "Étoile de Léon-Mba", Judaël Ndombi Kassa. Au terme de cette séance, Charles Onanga Dubon-

heur est revenu pour prodiguer de sages conseils aux personnes nouvellement installées. «*Vous venez d'intégrer le Groupe Tchango, qui est une grande famille. Retenez simplement que la mise sur pied d'une cellule doit*

susciter l'engagement vers de nouvelles adhésions, c'est-à-dire que vous devez tout faire pour que d'autres cellules naissent. C'est un travail de terrain pour attirer le plus grand nombre d'adhérents», a-t-il lancé.

A noter quelques doléances présentées au bureau communal par Judaël Ndombi Kassa, le président de la cellule "Étoile de Léon-Mba". L'on citera, notamment, le problème d'assainissement de ce quartier qui s'inonde à la moindre pluie, le chômage des jeunes, etc. Des questions qui se traitent, lui a-t-on répondu, au siège du Groupe Tchango, situé au carrefour Itonda.